

## ABSTRAK

Asmaul Husna 2024, *Pengaruh Pendapatan Dan Gaya Hidup Terhadap Tingkat Konsumsi Masyarakat Petani Ditinjau Dari Perspektif Ekonomi Islam Di Desa Gugul Kecamatan Tlanakan Kabupaten Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing Fena Ulfa Aulia, M.Ak.,CIAP.CRP

### **Kata Kunci: *Pendapatan, Gaya Hidup, Tingkat Konsumsi***

Desa Gugul merupakan salah satu Desa di wilayah Kecamatan Tlanakan Kabupaten Pamekasan, Desa Gugul terdiri dari enam Dusun, diantaranya Dusun Utara 1, Dusun Utara 2, Dusun Tengah, Dusun Barat, Dusun Batu Lengkong 1 dan Dusun Batu Lengkong 2. Desa Gugul merupakan salah satu Desa yang ada di Kecamatan Tlanakan Kabupaten Pamekasan. Tujuan dari Penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh variabel Pendapatan Dan Gaya Hidup Terhadap Tingkat Konsumsi Masyarakat Petani Di Desa Gugul Kecamatan Tlanakan Kabupaten Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian asosiatif, dengan pendekatan kuantitatif, teknik analisis data menggunakan regresi linear berganda dan dengan bantuan alat analisis SPSS versi 26. Jenis data dalam penelitian ini adalah data primer. Populasi dalam penelitian ini adalah masyarakat petani di desa gugul. Instrumen dalam penelitian ini adalah kuesioner (angket). Pengambilan sampel ditentukan dengan rumus slovin dengan jumlah responden sebanyak 100 responden.

Hasil penelitian ini menyimpulkan bahwa variabel pendapatan dan gaya hidup berpengaruh positif secara parsial terhadap tingkat konsumsi masyarakat petani yang dibuktikan dengan nilai  $t$  hitung  $>$   $t$  tabel variabel pendapatan ( $X_1$ ) sebesar  $6,164 > 1,985$ , dengan taraf signifikan  $0,000 < 0,05$  dan untuk nilai  $t$  hitung  $>$   $t$  tabel variabel gaya hidup ( $X_2$ ) diperoleh sebesar  $4,484 > 1,985$  dengan taraf signifikan  $0,000 < 0,05$ . Berdasarkan hasil uji similtas (Uji F) dapat disimpulkan bahwa variabel pendapatan ( $X_1$ ) dan gaya hidup ( $X_2$ ) secara bersamaan (pada waktu yang sama) berpengaruh positif terhadap tingkat konsumsi ( $Y$ ) masyarakat petani, yang dibuktikan dengan hasil penelitian. Uji signifikansi secara simultan (uji F) diperoleh  $F_{hitung} > F_{tabel}$  sebesar  $30,839 > 3,09$  pada tingkat signifikansi  $0,000 < 0,05$ . Berdasarkan analisis dengan koefisien determinasi ( $R^2$ ) diketahui nilai R-square sebesar 38,9% dan sisanya 61,1 % dipengaruhi oleh variabel lain di luar penelitian.

Hal tersebut mengindikasikan bahwa pendapatan dan gaya hidup memiliki pengaruh yang signifikan terhadap tingkat konsumsi masyarakat petani di Desa Gugul. Dalam ekonomi Islam, penting untuk memastikan bahwa pendapatan dan gaya hidup yang dijalani oleh masyarakat sejalan dengan prinsip-prinsip keadilan sosial distribusi yang adil, dan pengelolaan sumber daya yang berkelanjutan. Oleh karena itu dalam pengelolaan pendapatan dan penyesuaian gaya hidup haruslah sesuai dengan nilai-nilai ekonomi Islam yang menekankan keseimbangan antara kebutuhan individu, keadilan, dan kesejahteraan bersama.